

Soliditas Bhabinkamtibmas dan Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Lakukan Pengawasan Pedistribusian Bansos

Siswandi - GUMUKMAS.INDONESIASATU.ID

May 10, 2023 - 12:26



JEMBER- Pelaksanaan pendistribusian Bantuan Sosial (Bansos) berupa Bantuan Langsung Tunai (BLT) dibalai desa Kepanjen Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember mendapat pengawasan dari babinsa dan Bhabinkamtibmas, guna kelancaran dan percepatannya, pada Rabu 10/05/2023.



Pendistribusian kepada 95 keluarga penerima manfaat dilakukan oleh perangkat desa dan pendamping bansos Desa Kepanjen Laily S, dengan pendampingan Babinsa Serka I Made Kari dan Bhabinkamtibmas Brigpol Amin Taufik.

Sebelum dilaksanakan pendistribusian, Serka I Made Kari dan Brigpol Amin Taufik, memberikan arahan kepada warga agar menjaga ketertiban dan jaga jarak kerumunan, dalam mewakspadai penyebaran covid 19.



Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko, dalam wawancara menyatakan, bahwa pelibatan Babinsa dalam kegiatan pendistribusian Bansos tersebut merupakan permintaan pihak desa, namun demikian sekaligus hal tersebut bagian dari peran Babinsa sebagai perwakilan TNI dalam membantu pemerintahan desa. Pada pendistribusian bansos sehingga berjalan tertib dan lancar.

Keberadaan Babinsa dan Bhabinkamtibmas desa Kepanjen dan desa-desa lainnya di wilayah Koramil 0824/20 Gumukmas ini emmang kompak, mereka selalu bersama dalam setiap kegiatan diwilayah, termasuk saat pengawalan pendistribusian bansos ini. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasianya mendukung pelibatan Babinsa yang kompak dengan Bhabinkamtibmas, dalam mengawal bansos untuk masyarakat, Babinsa memang harus memiliki peran dalam menjamin bansos warga dapat terdistribusikan dengan lancar dan cepat.



Sinergitas dan soliditas TNI-Polri di Kabupaten Jember ini memang luar biasa, kita dari tingkat Kabupaten hingga Babinsa dan Bhabinkamtibmas ditingkat desa selalu bersama hadir dalam kegiatan-kegiatan kemasyarakatan, tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)